

不可測性への賦活を

い。当局は延命したが、どうも
今回の6／29(日)～7／3(月)に
涉る大衆祭文は、両日共五百名
を上回る学生を結集して闘われた
が、移転の内容と自体が論争の
課題となる以前で、移転工事の現
実的進行に対する当局への過及
と、当局者内部での責任のなしり
合いで、大差額修理機器内部
での最低の手続費や帳尻の合せす
ら無し得難いだけ、圧倒的多
数の学生の怒りをかい、事業的側
面では、6／29(日)にむかう学館・生
協建設と、学長による「一事中の
確約」、7／3(火)は、理事會による
一方的拒絶から、学長を召めた理
事三名による黙度の工事中止の確
約、9月国交の確約ひじこ一応は
帰結した。

解放され「表現の場へ！」という主張が、現実的な闘争のへ場へとしてどの様な屈託を強いてはいるかに対して対象的になると要求され、この大学理念の解体が制度的大學の拡大を生み出し、制度にとりついてしか自らの存在を主張得ない輩の再生産は、彼の自身が、遺制的な理念を標榜して

生大衆に隔てた位相での不可避な内ダバを削ぎ受けた事はなかったことにに対する検証を強いていた。内ダバを回避せず、意志的に引き受けたという事の内ダバの演技の問題として、表現城への逸脱を回収してゆく大学内部における藝術の連続の構成を闇でいる

か浮上し得ないのは自明である。しかし現在の大学への場へて生み出されるべき表現の錯綜情況を、直いに足下で引き寄せ、拮抗する所に止まつては、決してよいか実験の後が腰起しえぬ。我々は、必ず、我々自身の位置の確認から始めようと思ふ。

「恣意の自壊」

前述したように、現在学内には、移転問題を、自らの権益の及ぶ範囲での自治会や文連やサークルの防衛と二重うつしにし、良心的教授に理事獲得の圧力運動―民主的大学建設へネグレクトする「日左翼」構成部分が居り、それらに対し抗しつつ諸々の集団編成を為し、学内課題を持続的に扱って来た部分が居る。

まず我々が確信しておきたいのは、そのような社青同(徳系系)や民同等の存在に規定された範囲で左翼反対派的な理念が浮遊していることについて、自治会や文連をめぐるこの秩序への附加は、それがどのよゐな集団であれ、また

（その様に主張した。がしかし、依然として、その事 자체が底の大手続ぎや討論の過程をほらまざるを得ない現実は我々に持续的なたたかいを強いてゐる。

や、そこでの諸々の集団編成にとつて、どの様な位置をしめるのか問われている。

大学共同類型の統括力の解体が指摘されて久しくなりて、移転、学費問題が、全く腰の定まらない再編劇として浮上する前に、非常にこの煙草内ゲー情況に吸い寄せられ、内在性の側から透視し、持続的に問題にしてきた我々があるのかを、持続的に問題にいかねはならない。今回の団が、ここでは昨年の移転、学費阻止行動委員会への着目かた問題も含めて、局所的課題への現在的判断を提起したい。

の大学においては、大學生層者（知識人による大學の危機の喧伝に伴う）が上昇している。それに対する學生の闘いは、庄園的な學生大衆の「沈黙」の時代から見える。だが、學生大衆の沈黙は左翼的ではなく、その本質は、更に学生日常に下降し、大學において、我的の翻へき階級が何処かで交を経て、我々は移転阻止闘争の構成が現実的課題として浮上している。今年に入つてのサークル部第一サークル構問題への闘い過程で浮上して

点は、東洋大のサークル部室をめぐる騒動が、徹底して社会局所の課題にしてしかり得ず、その内容で解かれるところから逸脱していく。おまけに、当局に対する部室をめぐる騒動、学生内部の相手関係で立てられる範囲を、分離して扱ひ¹ことを通じて、どのよ

「若狭」は、書籍のことは、きれいな部屋の方がよほどに喜んでいたる。わけでもない。では何に動くのかといつりいじ、「サークルの共通性」直面せざるを得ず、やがての自分の参加の仕方をめぐって、個体の利害の範囲では、自己の家族や社会からの押し出され方が、自分が態度におかれたサークル大衆にうけて、サークル内部に本音を書き合って、関係を作ることではじまりしてや「民主主義」「革命的」大学を走らしはじめる。大学内部での、集団性の課題の浮上を、制度や上位の理念に疎外するひとなく、具体的な問題を具体的に解決

せた長崎浩等の「学生運動はやらない者がやれば良い。」という主張も、そういう特權の享受を許す余裕を大学の側で喪失しておれば、確実に歴史の遺物へと押しやられてしまうのだ。

東洋大移転問題と 大學情況の底位

反帝戰線 東洋大班

以上のサークル棟問題の展開は、表現城へと進むが、学生の體益立場の統括として機能されねばならぬ」と告げている。これは、大学に学生の実体的な生活があるかを趣する者、あるいは、学生の體益立場の統括として機能されねばならぬことを主張する者は、「そのようにされたい事がやれば良い。」という主張も、そういう特権の豪華を許す余裕を大学の側で喪失しており、東洋大新聞に雜文を記した長崎鶴等の「学生運動はやりたい者がやれば良い。」という主張も、そういう特権の豪華を許す余裕を大学の側で喪失しているのだ。

我々の自身との間の闇いは、行動委員会としても、サークル棟問題にしても、政策集団そのものとして、関わったわけではない。そのことは政策集団が大衆運動の実体的な指導部に属することはないという判断にも拘っている。そのことは反帝戦線の鋼々のメンバーが、大学のへ場面に、どのような個性的・時代的誤撃をもって挙げられているかを、政治思想の共同性へ繋げ込むことを第一義とするにしても、我々自身のへ政治の構成が、移転戦争の現実構成や、そこでの諸々の集団編成について、どの様な位置をしめ得るのか問われている。

大学闘争の不能性と

龍谷大闘争の 更なる深化を

学館建設の背後でうごめく

敵とは何か (6月情宣ビラ)

全ての学友・同志諸君

周知の様に、大学当局は昨年学費値上げ以降、うつりついで値上げ化した財政黒字の見返りとして「福利・厚生施設の拡充」と絡み、そしてボックス会館や大学の運営規制を巡り、はたまた、学生の代表「ひらをした」(学友会)と繰り返し演じようとしているしかし、大多数の学生感がいすれば、ボックス会館や大学の研究設備等の物質的構成が拡大して、それに相応する大学の管理制度が肥大化しても、自分の居る場所へかくなるほど多量な疎外感を抱くのみなのだ。我々は、どうぞおなかねない。

大学の深草拡充計画のまかしと壁。その一

大学当局の嘘・その1

サークル移転問題に見る

大学当局の嘘・その2

全ての龍谷大の学友・同志諸君

「創造館」であるが、大学の場や学生という抽象的人格から離脱され、より実感的な中間的な共同性を強調する「創造館」は、注目される。そこでボックス会館や移転によるボックス会館の管理と関連して、その問題提起をして、

の貴負が物に想定されるが、学問は制度化された知識であり、決して経験的生産性の「ひら」ではない。

政治的資本構成のうちで、その撲滅的抗争としての「ライド」と設備投資を行つてゐるにすぎぬのだ。

「」などが、生きた人間はどこにても存在しない。ただ大学の体制は、も存在しない。ただ大学の体制は、取り憑いた利権屋と、学問や知識を投資の対象まで変容させた資本社会の推力があるだけだ。学問感覚が設備拡充と無関係のはあらうが、学問は、

敵は制度化された知識であり、決して経験的生産性の「ひら」ではない。

「創造館」であるが、大学の場や学生という抽象的人格から離脱され、より実感的な中間的な共同性を強調する「創造館」は、注目される。そこでボックス会館や移転によるボックス会館の管理と関連して、その問題提起をして、

の貴負が物に想定されるが、学問は制度化された知識であり、決して経験的生産性の「ひら」ではない。

政治的資本構成のうちで、その撲滅的抗争としての「ライド」と設備投資を行つてゐるにすぎぬのだ。

「」などが、生きた人間はどこにても存在しない。ただ大学の体制は、も存在しない。ただ大学の体制は、取り憑いた利権屋と、学問や知識を投資の対象まで変容させた資本社会の推力があるだけだ。学問感覚が設備拡充と無

関係のはあらうが、学問は、

サークル移転をめぐる攻防に

注目せよ (7月8日情宣ビラ)

全ての龍谷大の学友・同志諸君

「」における現行のサークル移転問題に心をめぐらす同志諸君。

龍谷大をめぐる現下の状況は、ボックス会館開明館の建設と、学

校当局と、学内美術館やボックス会館開明館の建設を、学

校当局と、学内美術館やボックス会館開明館の建設を、学

校当局と、学内美術館やボックス会館開明館の建設を、学

校当局と、

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

制度に囚われた日常の透視を

梶 澤 森

不 当 処 分 の 激 発

金の斗争労働者語譲、叛職職は眞教委に言ひいへばはんじて、詔書者

兵庫政教委は月十九日、減給

(十分の一・四四%)三名、戒告

(算給延滞二ヶ月)八二名、訓

告九一五名に及ぶ事無處分

を強行した。M支部にござる

三名が「地公法第五条項」違反

する理由(?)で、余(本部)は

戒告処分を受けている。かくして、わしたちは今回の処分に対する

異議あり、の意識あり、たゞ

に六・一九被処分者同盟(新

たまにあり、ともに反撃体制

)の結成を提起したりと、ま

るのだから、もとより反撃体制

の構成をいたいと思つた。

六・二市役所前集会抗議でも

みや資金問題を第三者機関

明確にされたむち、また、そな

いへば(事務室)に仮設せ、たかい

に並行しておなれた市教委の

抗議行動の過程から明らかな

うちに、今回の、処分理由の

がいを戒告処分は全く承服しかね

るものであり、全く権力的な全

く不当だ、全く反動的な強圧であ

る考案ある。わしたちは腹の底

『共犯関係』への執着

六・一九戒告処分者十三名を出

すまで、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

教組の自足性を擊て

六・一九戒告処分者十三名を出

すまで、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

イメージも関係も変わられ

六・一九戒告処分者十三名を出

すまで、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

「理性」の要求からの下向

六・一九戒告処分者十三名を出

すまで、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

合集団(?)の關係密接的契

約をもつて、M教組(?)の組

ある」とほ

る組合員

が底から聞こえられる

が底から聞こえられる